Boletín Semanal de la Dirección General de Desarrollo Económico Sobre la Coyuntura Económica

10 de junio - 14 de junio 2024

I.- Seguimiento a indicadores económicos

Indicador de la Actividad Industrial en la CDMX

Para abril de 2024, el Indicador Oportuno del Consumo Privado (iocp) estima un incremento a tasa anual del Indicador Mensual del Consumo (Imcp) de 4.5 % y, para mayo, de 4.8 por ciento. Las estimaciones presentan sus respectivos intervalos de confianza a 95 % para abril y mayo de 2024. Las estimaciones se refieren a cifras desestacionalizadas.

VARIACIÓN DEL IOCP CIFRAS DESESTACIONALIZADAS

(VARIACIÓN PORCENTUAL REAL RESPECTO AL MISMO MES DEL AÑO ANTERIOR)

Periodo de referencia	Inferior	Nowcast ^{1/}	Superior
Abril de 2024	3.8	4.5	5.2
Mayo de 2024	3.2	4.8	6.4

Nota: Intervalos de confianza a 95 por ciento.

Estimación oportuna que aprovecha la asociación estadística entre la variable que se desea estimar —en este caso, el IMCP— y otras variables más oportunas.

Fuente: INEGI. IOCP. Cifras elaboradas mediante métodos econométricos, 2024.

II.- Noticias relevantes.

¡Saca el paraguas! Emiten aviso especial por 9 días de fuertes lluvias en la CDMX

La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil emitió un aviso especial porque se prevén 9 días con fuertes lluvias, actividad eléctrica y caída de granizo, así como rachas de viento violentas en la Ciudad de México.

De acuerdo con la dependencia, la temporada de lluvias inicia el martes 18 y al menos hasta el 27 de junio.

Consejería Jurídica de la CDMX y Consejo Ciudadano de Seguridad impulsarán el desarrollo de una cultura cívica

Dicho convenio fue suscrito por el Consejero Jurídico, Néstor Vargas Solano y el presidente del Consejo Ciudadano, Salvador Guerrero Chiprés, quienes se comprometieron a emprender acciones en favor del desarrollo de la cultura cívica, el respeto a los derechos humanos y el fomento de la participación activa de las personas habitantes de la ciudad en la preservación del orden público.

<u>Secretaria de Turismo presenta guía "Amo Ciudad de México" para posicionarse como el destino más importante en 2030</u>

La secretaria de Turismo de la CDMX, Nathalie Veronique Desplas Puel, presentó la Guía "Amo Ciudad de México", una publicación que pretende vincular a visitantes con la diversidad sociocultural y medioambiental de la Ciudad de México y con ello, contribuir a posicionar a México como el destino turístico biocultural más importante del mundo para el año 2030.

Por qué no hay reemplacamiento en CDMX

Durante los últimos días se ha hecho difusión de un supuesto programa de reemplacamiento en la Ciudad de México. Esta noticia provocó confusión entre automovilistas, aunque se trata de información falsa.

Por medio de un comunicado, la Secretaría de Movilidad de la CDMX aclaró que actualmente este trámite no existe en la capital.

Congreso de CDMX aprueba perseguir de oficio accidentes viales cuando haya violencia física o verbal en presencia de menores

El pleno del Congreso de la Ciudad de México aprobó, en un periodo extraordinario, que los accidentes de tránsito se persigan por oficio cuando el conductor que lo ocasionó haga uso de violencia física, psicoemocional, moral y/o amenace a los pasajeros de la otra unidad en presencia de niñas, niños y adolescentes.

7 cafeterías temáticas en CDMX

Cada vez hay más sitios que apuestan por ofrecer una experiencia inmersiva inspirada en el universo de las franquicias más populares, como Harry Potter o Hello Kitty.

Las cafeterías temáticas son un buen ejemplo de ello al convertirse en un espacio para las comunidades de fans que buscan experiencias que los acerquen a sus historias y personajes favoritos mientras disfrutan de una bebida o un postre únicos.

¿Cuánto cuesta la licencia para conducir permanente en CDMX? Esto se sabe

Después de más de una década, las autoridades de la Ciudad de México (CDMX) decidieron detener la emisión de licencias de conducir permanentes. Sin embargo, Clara Brugada, quien está próxima a asumir el cargo de jefa de Gobierno de la Ciudad de México, ha anunciado que éstas volverán a estar disponibles una vez que asuma el poder, el próximo 05 de octubre.

<u>Cómo sacar la licencia de manejo digital en la CDMX</u>

Así como la tarjeta de circulación, la licencia de manejo es un documento esencial para manejar en la CDMX. Pero algunas veces podemos olvidarla por dejar la cartera y es aquí donde la tecnología juega a nuestro favor pues es posible no llevarla de manera física pero sí de manera digital en el celular. Como parte de los esfuerzos por digitalizar muchos de los trámites, la Secretaría de Movilidad de la Ciudad de México (Semovi) anunció, en 2020, la implementación de la licencia digital.

<u>Jay Kim, famoso coreógrafo de K-pop, impartirá taller gratis en la CDMX; consulta cómo puedes participar</u>

Esta actividad se llevará a cabo los días 18 de junio a las 11:00 am y el 20 del mismo mes a las 17:00 hrs. en las instalaciones del Injuve. Para poder acceder a uno de los 60 lugares dentro del taller de k-pop, debes tener entre 18 a 29 años, contar con una identificación vigente y completar la dinámica publicada por el Instituto de la Juventud; las instrucciones constan de 4 pasos.

Turistas de EU y de Colombia, los que más visitan la CDMX

Personas procedentes de Estados Unidos, Colombia, Canadá, Perú y Costa Rica encabezan la lista de turistas extranjeros que con mayor frecuencia visitaron la Ciudad de México durante el primer trimestre del año, informó la Secretaría de Turismo capitalina.

De acuerdo con el informe El turismo en la Ciudad de México, elaborado por la dependencia, de enero a marzo de este año viajaron a la CDMX 573 mil 461 extranjeros.

SEDESA emite recomendaciones para reducir riesgos por consumo de alimentos en vía pública

Ante las altas temperaturas que se han registrado en las últimas semanas, la Secretaría de Salud, a través de la Agencia de Protección Sanitaria (AGEPSA), emitió recomendaciones para evitar riesgos a la salud derivados del consumo de alimentos en la vía pública.

Habrá acciones penales contra bares por sobrepasar aforo en el centro histórico: Batres Guadarrama

El Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, advirtió que habrá medidas legales contra particulares responsables de permitir una fiesta que superó el aforo permitido en dos bares ubicados en Madero número 20, en el Centro Histórico.

"Hubo irresponsabilidad de los dueños del edificio y de la empresa recreativa de un bar en la calle de Madero que dejaron entrar a muchas más personas de las que cabían".

Vacaciones de Verano 2024: ¿Cuánto cuesta ir de CDMX a Puerto Vallarta en coche? Precios y detalles

Se aproximan las vacaciones de verano, y si en tu agenda está disfrutar de unos días de sol, agua y arena, esta información te puede interesar. Puerto Vallarta, ubicado en el estado de Jalisco, es uno de los destinos más populares para quienes buscan relajarse y disfrutar de sus playas paradisíacas.

Si tu intención es desplazarte en automóvil hasta este hermoso destino, debes tener en cuenta que el trayecto desde la Ciudad de México implica pasar por un total de 14 casetas de peaje.

Tarjeta de Movilidad Integrada: ¿Cómo puedes recargarla desde tu celular para viajar en la CDMX?

La Ciudad de México, conocida por su rica historia y vibrante vida urbana, ofrece a turistas y residentes una forma cómoda y económica de descubrir sus maravillas: la Tarjeta de Movilidad.

Este dispositivo esencial permite el acceso a la mayoría de los sistemas de transporte que interconectan la metrópoli, facilitando un viaje placentero por la capital.

Juegos Olímpicos 2024: ¿Cuánto cuesta viajar de CDMX a París?

A un mes del inicio de la máxima celebración deportiva mundial, los Juegos Olímpicos de París 2024 prometen deslumbrar a millones de espectadores. Este evento, que reunirá a los mejores atletas del planeta, se llevará a cabo del 26 de julio al 11 de agosto en la icónica ciudad del amor.

La expectación ha sido tal que desde diciembre de 2022, fanáticos de todo el mundo comenzaron a asegurar sus lugares. La venta oficial de entradas ha permitido que aficionados de diversas disciplinas ya tengan garantizada su presencia en las gradas parisinas.

Aprueba Congreso local Ley de Responsabilidad Ambiental de la CDMX

La Comisión de Preservación del Medio Ambiente, Cambio Climático y Protección Ecológica del Congreso local, que preside la priista Tania Nanette Larios Pérez, expresó que la normatividad propuesta respeta el régimen de responsabilidad previsto en la Constitución local y responde a las problemáticas actuales, en busca de garantizar el derecho humano a un medio ambiente sano para el desarrollo de las personas y de la responsabilidad ambiental.

Entrega Batres tomógrafo rezagado por la veda electoral a Hospital de Xoco

Así lo dijo el jefe de gobierno capitalino, Martí Batres Guadarrama, quien sostuvo que, en la búsqueda de mejorar las condiciones de médicos y enfermeras, que se encontraban con situaciones laborales precarias, se ha logrado dar "estabilidad" a 12 mil personas de este sector.

Ante explosivo aumento de motos y bicis, urgen cambios a Reglamento de Tránsito

Ante el incremento en la Ciudad de México de motocicletas y bicicletas, son necesarios cambios al Reglamento de Tránsito, advirtieron especialistas. Y es que, también los accidentes se han disparado y la población más joven, de 25 a 34 años, es la que presenta más lesionados o personas fallecidas, seguida del rango de 15 a 24 años.

Festejar el Día del Padre este año recuperará por completo al sector terciario de la CDMX

Este año se estima que el sector terciario de la capital del país se habrá recuperado por completo tras el descalabro que ocasionó la pandemia por Covid-19, pues se espera una derrama económica por los festejos del Día del Padre que habrá rebasado, por mucho, lo observado previo a la pandemia que fue de tres mil 212 millones de pesos, en junio de 2019.

Metrobús-Mexibús: ¿Cómo será la nueva ruta de transporte que conectará la CDMX y el Edomex?

La Ciudad de México y el Estado de México se preparan para una transformación en su sistema de transporte con la introducción de una nueva ruta de Metrobús y Mexibús que recorrerá todo el Anillo Periférico. Este proyecto, impulsado por la Jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, promete mejorar significativamente la movilidad entre los puntos más importantes de ambas entidades.

La propuesta, que se suma a las recientes inauguraciones del Tren Interurbano 'El Insurgente', Metromex, Tren Suburbano, AIFA y la terminal de Indios Verdes, busca integrar el transporte de la zona metropolitana de manera eficiente.

Mi Beca para Empezar: ¿Cuándo se deposita la ayuda de útiles escolares para el Ciclo 2024- 2025?

El programa "Mi Beca para Empezar" es una iniciativa que ofrece un soporte económico vital para los estudiantes de educación básica. A medida que nos acercamos al Ciclo Escolar 2024-2025, es crucial estar al tanto de las fechas de depósito para una planificación financiera efectiva.

Este programa beneficia a estudiantes de preescolar, primaria y secundaria inscritos en instituciones públicas, proporcionando un alivio económico mensual que facilita la adquisición de útiles y uniformes escolares.

Movilidad CDMX: Arrancan operaciones las 20 unidades del Tren Ligero

El gobierno de la Ciudad de México puso en marcha los 20 trenes que conforman el Tren Ligero, por lo que ahora, los usuarios al haber incrementado el número de unidades podrán hacer el recorrido de

Xochimilco a Tasqueña en 37 minutos y no en 55 como se hacía antes, ya que sólo se contaban con 11 unidades.

El jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama y el secretario de Movilidad, Andrés Lajous Loaeza, al asegurar que los nuevos trenes tendrán una vida útil de 30 años, explicaron que a partir de ahora el tiempo de espera entre un tren y otro era de entre seis y siete minutos y ahora, con la llegada de las unidades de Zhuzhou, China, los usuarios tendrán que esperar entre los tres y tres minutos y medio para poder abordar un tren.

Entrega GCDMX escuela rehabilitada en la alcaldía Iztapalapa

En lo que pareciera una carrera de entrega de obras antes de que concluya la administración, el gobierno de la Ciudad de México concluyó y entregó la obra de rehabilitación de la escuela primera "Bandera Nacional" ubicada en la alcaldía Iztapalapa.

La obra, que tuvo una inversión de 17.2 millones de pesos, consistió en hacer el reforzamiento estructural, reparación de la instalación eléctrica, el reemplazo de 253 luminarias.

Ventas por Día del Padre en CDMX alcanzarán 4,282 millones de pesos, 37.7% más que en 2023: CANACO

La Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de la Ciudad de México (CANACO CDMX) estimó por las ventas esperadas en la capital durante la celebración por el Día del Padre serán de 4 mil 282 millones de pesos, lo cual representa 37.7% más en comparación con el año 2023 y 33.3% por encima de los festejos prepandemia del 2019.

<u>Autoridades de CDMX revisarán bares de Plaza Madero tras intoxicación de 8 menores y denuncias de sobrecupo</u>

Los establecimientos de Plaza Madero 20, en donde ocho menores de edad resultaron intoxicados el pasado viernes, se tiene identificado como un lugar que "permanentemente" ha tenido quejas, operativos y revisiones, dio a conocer José Manuel Oropeza Morales, coordinador general de la Autoridad del Centro Histórico (ACH).

<u>Aumento de exportaciones de México a EU es reflejo de competitividad y confianza: Canaco CDMX</u>

Que México sea el principal proveedor de productos de los Estados Unidos es reflejo de la competitividad y la confianza de los bienes fabricados en territorio mexicano, ya que el tipo de cambio ya no es fundamental como antes, dijo el presidente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de la Ciudad de México (Canaco CDMX), José de Jesús Rodríguez Cárdenas.

Logran reproducción de más de 70 huevos de ajolote de montaña en CDMX, apunta la Secretaría de Medio Ambiente

Por primera vez en la Ciudad de México, se logró la reproducción de más de 70 huevos de ajolote de montaña bajo cuidado profesional en la Unidad de Manejo para la Conservación de la Vida Silvestre "El Pantano", ubicada el Parque Nacional Desierto de los Leones, dio a conocer la Secretaría del Medio Ambiente (Sedema).

El ajolote es una especie endémica de México y se encuentra en peligro de extinción, por lo que actualmente está protegido a nivel nacional. Por esta razón, la reproducción exitosa de esta especie representa un logro para su conservación.

Lucha libre gratis: Injuve invita a festejar el Día del Padre en la CDMX

Como cada año el tercer domingo del mes de junio se celebra en México el Día del Padre y ante esta celebración varias dependencias como el Injuve lo celebrarán con eventos gratuitos como Injuve.

Anuncian jornada de matrimonios colectivos para la comunidad LGBT+ en CDMX

Con motivo del mes del orgullo, el Registro Civil de la Ciudad de México anunció una jornada de matrimonios colectivos para la comunidad LGBT+, del 10 al 21 de junio de 2024, además que habrá procedimientos administrativos por cambio de identidad de género y reconocimientos administrativos para las familias diversas.

Internos de CDMX crean productos para el Día del Padre, apoyando su reinserción social

Asadores, hieleras, tarros para cerveza, mandiles parrilleros, entre otras cosas, son algunos de los productos que poco más de 50 personas privadas de la libertad de tres reclusorios realizaron de cara a los festejos por el Día del Padre.

Como parte de la marca comercial Hazme Valer de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario, los internos que participaron en la creación de estos productos, se encuentran en los talleres de herrería, serigrafía, costura e impresión DTF.

'Eugenio', el fresno centenario ya es patrimonio Cultural y Natural de CDMX

Luego de la lucha de cientos de vecinos de la colonia del Valle Centro, en la alcaldía Benito Juárez, para que el fresno, de aproximadamente 150 años de vida, ubicado en el predio número 28 y con raíces y copa que se extienden al número 32 de la calle Cerrada de Eugenia, no fuera talado por una constructora, este jueves la Jefatura de Gobierno publicó en la Gaceta Oficial un decreto por el que se declara al árbol "Eugenio" como patrimonio natural y cultural de la Ciudad de México.

Comisión para la Reconstrucción pasa a la Seduvi

A partir del próximo domingo la Comisión para la Reconstrucción deja de ser una Unidad Administrativa adscrita a la Jefatura de Gobierno para formar parte de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (SEDUVI), como se ordena en una reforma al Reglamento Interior del Poder Ejecutivo y de la Administración, publicada este día por el Gobierno capitalino en la Gaceta Oficial.

Con esta reforma, la Seduvi será la dependencia encargada de coadyuvar a la protección del derecho humano a la vivienda digna y adecuada, de diseñar, coordinar y aplicar la política urbana de la capital del país.

Alistan conciertos del Cuarteto Arditti en la CDMX

El Cuarteto Arditti, considerado uno de los ensambles de cuerdas más importantes de la segunda mitad de los siglos XX y XXI, presentará en México el concierto Arditti 50: Maratón de música contemporánea el sábado 22 de junio, a las 19:00 horas, en el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris.

El programa, elegido por los propios integrantes del ensamble, incluirá dos obras de compositoras mexicanas: Memorial, de Ana Lara; y Hacia una bitácora capilar, de Hilda Paredes, que serán completadas por el estreno en Latinoamérica de Everything is important, de la irlandesa Jennifer Walshe; y obras como el Cuarteto No. 5 Shesha, del japonés Akira Nishimura; Grido, del alemán Helmut Lachenmann; y Tetras de Iannis Xenakis.

Cercle Odyssey abrió nueva fecha para CDMX; aquí los detalles

Al parecer, la serie de conciertos de música electrónica de Cercle Odyssey en la Ciudad de México (CDMX) este 2025 será una locura. Esto debido a que los organizadores abrieron una nueva fecha, debido a la demanda en la preventa de boletos, el día de ayer.

De acuerdo con lo revelado en las redes sociales oficiales, Cercle Odyssey tendrá una nueva fecha en la CDMX, así como en las demás ciudades del mundo donde se llevarán a cabo los conciertos el próximo año.

José Madero anuncia tres conciertos en CDMX: Boletos, lugar, fechas y todo lo que debes saber

Luego del éxito en él Vive Latino 2024, José Madero continúa trabajando en nueva música, pero sobre todo, en llegar a cada uno de sus fans y este sábado 8 de junio, el regiomontano anunció su nueva gira para este 2024 con la que llegará a la Ciudad de México y a Monterrey.

Cabe recordar que en febrero pasado, el intérprete de "Plural Siendo Singular" cerró su gira "Ciao Giallo" con dos actos, es decir, dos conciertos en Monterrey, Guadalajara y CDMX para despedirse de la etapa amarilla de su carrera que acompaño a su álbum "Giallo".

Celebra el Día del Padre con estos eventos gratuitos en CDMX: habrá cine, comida y hasta baile

En México, el Día del Padre se celebra el tercer domingo de junio para todos los estados, y, aunque este año el único estado que innovará será Baja California que ha recorrido su festejo, en Ciudad de México y el resto del país seguiremos festejando a papá en la misma fecha.

Así que para festejarlos, varias alcaldías se pusieron las pilas para que pasen un día increíble con conciertos, baile y un montón de actividades, y por supuesto, acá te damos todos los detalles para que te lances a festejar.

<u>Vuelve el Festival de Jazz del INBAL: fechas y horarios de los conciertos gratuitos</u>

El 50 Festival de Jazz de la Escuela Superior de Música (ESM) está listo para dar sus mejores notas a todos los melómanos de la Ciudad de México.

Esta edición que será de seis días tendrá un programa lleno de artistas mexicanos que interpretarán grandes éxitos de este género.

El festival estará dirigido a Wayne Shorter, un saxofonista y compositor de jazz originario de Nueva Jersey, Estados Unidos, quien falleció en marzo de 2023 a los 89 años.

Jornada notarial 2024 en CDMX ofrecerá descuentos para testamentos y escrituras

En ocasiones, los habitantes de CDMX tienden a no realizar testamentos; ya sea por no saber dónde realizar el trámite, cómo hacerlo, o por el costo que tiene regularizar lo que pasará con sus bienes cuando ellos mueran. Incluso la Notaria 59 de la Ciudad de México documentó, en 2023, que solo el 20 por ciento de los capitalinos tiene un testamento.

Música sonidera invade Chapultepec, el tercer maratón llega a La Casa del Lago

Con más de medio siglo de existencia, la cultura sonidera logró ser considerada como parte del Patrimonio Cultural inmaterial de la Ciudad de México y en distintos recintos se le abren espacios para reconocer su importancia.

Las "tradiciones sonoras del barrio, la vecindad y el suburbio" llegan a la Casa del Lago de la UNAM con el tercer maratón de sonideros que se realizará en el recinto, que invita al público en general a sacarle brillo a la pista con sus mejores pasos de cumbia, salsa y cha cha chá.

Feria Internacional del Libro en Coyoacán: fechas y actividades

Si vives al sur de la Ciudad de México o simplemente quieres un motivo para explorar la zona, la Feria Internacional del Libro de Coyoacán (FILCO 2024) tiene las puertas abiertas para recibir a todos los amantes de la lectura.

Durante todos los días de la exposición podrás encontrar talleres, presentaciones de libros y conversatorios en sus dos escenarios: Jorge Ibargüengoitia y Simone de Beauvoir.

Estacionar en lugar prohibido te puede salir caro, ¿de cuánto es la multa en CDMX?

El conducir un automóvil implica seguir al pie de la letra el reglamento de tránsito que establece acciones que no están permitidas, además de las multas para quienes no las cumplan.

Una de las faltas por las que la policía de tránsito puede infraccionar a las conductoras y conductores es estacionarse en lugares prohibidos.

Promueven en Tlalpan eventos para bienestar animal

La Alcaldía Tlalpan realizó con éxito el "Croquetón" y la "Pasarela de adoptables" donde se recolectó 150 kilógramos de alimento y siete perritas encontraron a sus nuevas familias, quienes les brindarán los cuidados, amor y una tutela responsable, seguros de que no terminarán en las calles.

La alcaldesa Alfa González Magallanes agradeció a las familias que hoy le han dado una nueva oportunidad a Manchita, Nala, Luna, Canela, Luneta y Black, entre otras, por abrirles las puertas de su hogar.

Ya cuenta CDMX con un sistema de comedores públicos y comunitarios

El Sistema de Comedores Públicos y Comunitarios fue creado por el Congreso de la Ciudad de México, en un periodo extraordinario de sesiones en el que se dio cuenta que datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) revelan que hogares de la capital del país destinan aproximadamente el 34 por ciento de sus ingresos en alimentos, bebidas y tabaco, por lo que por lo que el programa abona a la protección social y alimentaria de los sectores más vulnerables.

Presupuesto para Unidades Habitacionales en la CDMX está garantizado

En periodo extraordinario de sesiones, en el que se trataron diversos temas, personas legisladoras del Congreso de la Ciudad de México dispusieron que en la Constitución local esté la obligación de garantizar un presupuesto anual para mejorar las unidades habitacionales.

Los congresistas avalaron el elevar a rango constitucional un derecho que impacta en la calidad de vida de la población, principalmente los adultos mayores.

<u>Crea Sedema Programa de Certificación Cero Residuos de Alimentos para la CDMX</u>

Con el objetivo de reducir el desperdicio de alimentos y evitar la generación de estos residuos orgánicos que comúnmente son enviados a sitios de disposición final como rellenos sanitarios, la Secretaría del Medio Ambiente (Sedema) de la Ciudad de México emitió el lunes 10 de junio en la Gaceta Oficial el "Aviso

por el cual se da a conocer el Programa de Certificación Cero Residuos de Alimentos de la Ciudad de México".

Lugares en la CDMX que salen en películas del Cine de Oro y puedes visitar este fin de semana

El Cine de Oro es considerada como la mejor época del séptimo arte en el país. Las muchas producciones y la gran cantidad de artistas que se generaron en aquella época hicieron que millones de personas a lo largo de muchas décadas se entretuvieran con sus historias. Ahora, después de casi 70 años de haber terminado la época dorada en México, es momento de visitar algunos de los lugares más emblemáticos de dichos filmes, mismos que harán que te sientas como en una de las películas.

¿Fuiste víctima de la delincuencia? así podrás solicitar el resguardo de videos del C5

Desafortunadamente, en algún momento de la vida fuiste víctima de algún delito como robo a mano armada y estuviste muy cerca de una cámara del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la Ciudad de México, o mejor conocido como C5 para poder ver el rostro o el presunto delincuente de quien te quitó tus pertenencias e identificarlos para que sea buscado.

Verificación 2024: ¿qué autos deben verificar antes del 30 de junio en CDMX?

Es importante considerar que, el Programa de Verificación vehicular es obligatorio para todo el parque vehicular de la Ciudad de México, está bajo la gestión de la Secretará del Medio Ambiente (Sedema) y su objetivo es apoyar la restricción vehicular del programa "Hoy No Circula", el cual, a su vez, tiene la intención de mejorar la calidad del aire para así proteger la salud de las personas, el medio ambiente y recudir las consecuencias del cambio climático.

Ofrecen 30 mil pesos mexicanos al mejor cortometraje sobre el Centro Histórico de la CDMX: fechas y requisitos

Los cineastas de la Ciudad de México deberán explotar al máximo su ingenio si quieren ganar los 30 mil pesos mexicanos que ofrece el Gobierno capitalino por el mejor cortometraje basado en las calles del Centro Histórico. La convocatoria fue lanzada por la Secretaría de Cultura, llamada " Centro Histórico en corto", y para la cual hay una serie de requisitos en caso de que quieras participar y llevarte el premio económico.